

## Crónica de la Comida de Navidad y Balance Anual de la Delegación de Granada



En las instalaciones del Hotel Pierre & Vacances, la delegación de Granada celebró su tradicional comida de Navidad en un ambiente de festividad y camaradería. Durante el evento, el delegado agradeció la excelente respuesta de los socios a las actividades programadas durante el año, destacando especialmente los viajes a Melilla y Cádiz, así como la labor altruista del equipo de voluntarios que trabaja diariamente de forma anónima.

Sin duda, lo más relevante de la jornada fueron los dos puntos expuestos a continuación:

En primer lugar, se compartió el hito histórico de haber alcanzado los **700 socios**. Esta

cifra no es solo un número, sino el reflejo de una comunidad viva que nos impulsa a mirar el futuro con optimismo.

En segundo lugar, se abordó el relevo oficial del actual presidente de la Delegación, quien ha cumplido los tres períodos de cuatro años que el reglamento establece como límite máximo de permanencia. A pesar de haber iniciado el proceso oficial, la convocatoria concluyó sin que se presentara ninguna candidatura.



Esta ausencia de relevo sitúa a la Delegación en una encrucijada crítica. Una hermandad de tal magnitud no puede permitirse la disolución ni la integración en una delegación vecina. Por ello, se hace vuelve a hacer un llamamiento a los socios que reúnan las condiciones reglamentarias para que den un paso al frente y continúen con esta labor. Mientras tanto, el equipo directivo actual seguirá en funciones para garantizar la estabilidad de la Delegación.